

Gesendet: Sonntag, 25. Oktober 2015 14:38

An: Lohmer, Günther

Betreff: Rückmeldung zu den Experimenten im FZ St. Katharina in Hürth

Wir möchten Ihnen gerne nochmals sagen, wie gut den Kindern und uns Ihre Experimente gefallen haben! Die Kinder waren sehr aufmerksam und konzentriert und hatten viel Freude am Tun. Wenn es in meiner Schulzeit (die ja schon sehr weit zurückliegt) solche Experimente zum Anfassen und Mitmachen gegeben hätte, wäre manches besser "hängen geblieben" und hätte nachhaltig für mehr Freude am Forschen gesorgt! Vielen Dank dafür!

Wir freuen uns auf weitere Experimente mit Ihnen - irgendwann - wir melden uns sicher!

Mit herzlichen Grüßen

Monika Albrecht und Ute Küpper

Familienzentrum und Kindertagesstätte St. Katharina, Hürth